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こんにちは！ ぼくの名前は「じょばれん」です。座間

高校女子バレー部のマスコットキャラクターです。 

じょばれん、こんにちは！ それじゃあ、近況報告よろし

くね。ちなみに私は、「Mr.顧問」です。 

 

おっけー。じゃあ、１０月に行った中学校との練習試

合のことを報告するね！  

 

 

練習試合① スパイク！  練習試合② またスパイク！  

厚木中学校との練習試合ですね。中学生の元気の

よさはすごかったな～ 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

終了後には、高校生から中学生へアドバイスをしても

らいました。みんなしっかり先輩の話を聞いていたね。 

終了後 高校生からのアドバイス 

中学校と高校とでは、ネットの高さとかボールの大き

さとかはちがうのですか？  

 

いい質問だね。その通り！ ネットは中学校が

215cm、高校生が 220cmだよ。ボールも中学

校が４号球で、高校生は５号球だよ。 

 

 

 

バレーだけでなく、座間高校の雰囲気とかも話していた

ね。あと勉強のこととか。中学生にとっては、いい思い

出になったと思うよ！  


